

# Incomprensible Propósito de Nuevo Código Laboral

"Fuera de toda comprensión están los propósitos de los actuales titulares de Trabajo de emitir un nuevo Código laboral cuando el país se encuentra en la bancarrota económica y la nueva Constitución Política no va ni siquiera a la mitad en su redacción", declararon varios pequeños comerciantes.

Indicaron que no se comprende la insistencia de dichas autoridades ministeriales que mantienen desde los tiempos de la Junta encabezada por el Ing. Duarte, cuando en lo más recio de la contracción económica, se "volvió a la carga" con el mismo intento como lo están haciendo ahora.

Por otra parte, señalan que para la elaboración de un nuevo Código que regule las relaciones obrero-patronales deben estar convenientemente los tres sectores: el patronal, el laboral y el gubernamental.

Esta condición no se cumple en estos momentos, se dijo, dado que la representación que pretende

ser patronal no es legítima. Señalaron que ya se ha denunciado que los supuestos "representantes de las gremiales patronales"

## Mons. Delgado Afirma: Acciones Políticas de Curas Ajenas a Iglesia

"Las acciones políticas de sacerdotes son muy ajenas a lo que manda la Iglesia, como lo afirma la Conferencia Episcopal", expresó ayer Monsenor Freddy Delgado, en reunión con periodistas.

Dio esa respuesta al preguntarle un reportero de EL DIARIO DE HOY, su opinión respecto al cura David Rodríguez, de quien se dice comandó un ataque guerrillero en Santa Clara, San Vicente.

Según los cánones de la iglesia los sacerdotes no pueden ocupar cargos públicos, ni militar en partidos políticos ni en grupos políticos que buscan tomar el poder por medio de las armas, asegura Monsenor Delgado, quien dijo que estas declaraciones las da a título personal.

no son más que un grupo de personas vinculadas con la política sin ningún respaldo de entidades gremiales.

"No estoy de acuerdo en esa participación política. Los sacerdotes podemos

—Favor pase a la página 66.

## Ventas de Cohetes de Nuevo en Plaza Libertad

De nuevo están instaladas las ventas de productos pirotécnicos en la Plaza Libertad.

Además, una Feria del Libro se ha abierto en la Plaza Morazán.

El personal y equipo especial del Cuerpo de Bomberos Nacionales, así como agentes de los cuerpos de seguridad, ya están en la zona para guardar el orden y prestar la debida vigilancia.

Como hemos informado, los bomberos cuentan con

"Evidentemente, añaderían, las intenciones son las de recrudecer antagonismos de los sectores laborales hacia los patronales, al pretender hacer aparecer a éstos como opuestos a las iniciativas de modificar el Código de Trabajo para obviamente, aumentar las prestaciones de toda índole".

Las autoridades gubernamentales deberían ser las primeras en reconocer

—Favor pase a la página 66.



**ESPERAN RESULTADO DE TELETON.** — Los niños del Centro del Aparato Locomotor están a la expectativa de la Teleton, que dará su aporte para la construcción del Centro de Múltiples Invalideces, que permitirá el encauce de los niños con invalideces múltiples, a la vida normal. La Teleton que comenzó anoche, tiene como meta de recaudación, un millón de colones. Unas madres sostienen a sus niños en el Centro del Aparato Locomotor.

## Austrama Dice: Amenazan Subir Tarifas Servicios Portuarios

Se ha tenido conocimiento extraoficialmente en AUSTRAMA, (Asociación de Usuarios del Transporte Marítimo de El Salvador), de un proyecto de aumentar las tarifas de los

servicios portuarios locales.

Ante tal eventualidad, se dijo que es realmente preocupante que en los actuales momentos de aguda crisis se esté pensando en aumentar los costos al manejo de la carga, golpeando a los usuarios que son quienes finalmente se trasladan cualquier subida de los combustibles, de los salarios a los estibadores, así como de deficiencias o retrasos en la reparación de los equipos, congestiónamiento de bodegas, etc.

Se señaló que en esta ocasión en particular, pudiera ser que se quiera argumentar el poco manejo de carga o la poca afluencia que tienen nuestros puertos después de los "cambios profundos", y con el propósito de mantener los servicios al nivel en que se encuentran, ante la

El documento será firmado en el Ministerio de Relaciones Exteriores.

—Favor pase a la página 27.



**VISITAREMOS CUARTELES.** — "Para hacer investigaciones de casos denunciados, visitaremos cuarteles y cuerpos de seguridad", dice Monsenor Freddy Delgado (izquierda) coordinador de la Comisión Nacional de Derechos Humanos. Le acompaña el Dr. Luis Domínguez Parada, miembro de dicha Comisión.

## Caso Código de Trabajo Niegan Pertener a Comisión Tripartita

"No he aceptado formar parte de la terna propuesta por el Consejo Nacional de Empresarios Salvadoreños -CONAES- a pesar de haberse solicitado", declara el doctor Carlos Mauricio Molina Fonseca.

El profesional hace referencia a publicación de fecha 9 del corriente, con el título de "Terna de Libre Empresa para Código de Trabajo", en la cual se incluye su nombre propuesto por el Consejo Nacional de Empresarios Salvadoreños, CONAES.

Agradezco que se me haya solicitado formar

parte de esa terna, pero por razones personales no puedo aceptar, afirma el Dr. Molina Fonseca.

**SOCIOS DE SCIS NO FORMAN COMISION**

"No hemos nombrado representantes en la terna de la libre empresa para la elaboración de un nuevo Código de Trabajo", declara la Junta Directiva de la Sociedad de Comerciantes e Industriales Salvadoreños.

Refieren que "han visto publicados con mucha

sorpreza los nombres de los socios José Ricardo Serpas, Godofredo Antonio Méndez y César Héctor Cortez Ayala para formar la comisión tripartita que se encargará de estudiar el código en perspectiva". Lamentan, dicen, la publicación sin consenso de su parte, ya que todavía no han llegado a una decisión para nombrar sus representantes.

"Estamos de acuerdo en que se reforme el Código, indican, pero creemos que no es el momento propicio

—Favor pase a la página 38.

## Préstamo de 30 Millones para Productos Agrícolas

La próxima semana será firmado por el cancelier, Dr. Fidel Chávez Mena, y el embajador de EE.UU., Dr. Deane Hinton, un convenio de préstamo por un monto de 30 millones de dólares.

Informan en la Cancillería que el préstamo, originado en recursos Pl 480, le servirá al gobierno salvadoreño para adquirir en

los Estados Unidos, productos agrícolas, básicamente trigo, maíz amarillo y aceites vegetales.

Las condiciones son muy favorables, afirman, ya se incluyen 10 años de gracia al 2 por ciento de interés, más 30 años para amortización al 3 por ciento. El plazo es de 40 años, a diferencia de los préstamos anteriores recibidos por El Salvador de la misma fuente, cuyo plazo es de 25 años.

## Viviendas para Zonas Marginales Proyecto A.B.C.

Dentro de los planes de construcción de viviendas para residentes en las zonas marginales, está el programa de "Acceso al Bienestar Comunitario", bajo la dirección del Ing. Oscar René Salegio, funcionario del Instituto de Vivienda Urbana-IVU.

Lo que se busca, señalan las fuentes, es edificar casas de bajo costo, que esas personas podrían pagar con grandes facilidades, a fin de sacarlas del submundo en que se encuentran desde hace años. Las viviendas marginales son generalmente de cartón, lámina o bahareque, edificadas a la orilla de barrancos y arenales.

Carecen de lo más elemental, como servicios de

## Aprueban Reformas Ley de Salarios del C.C.E.

Fueron aprobadas por la Asamblea Constituyente las reformas a la Ley de Salarios del Consejo Central de Elecciones, (CCE).

Los sueldos quedaron así: Presidente: C2.425. Gastos de representación: C2.525. Cuotas compensatorias: teléfono C15; postal y telegráfica C40. Total: C5.075.

Vicepresidente: sueldo: C2.200. Gastos: C2.010. Teléfono: C15 y otros gastos que hacen un total de C4.075.

Los vocales, del 1 al 3 ganarán los mismos C4.075 cada uno.

El Secretario del CCE tendrá un sueldo de C2.500.

Un asesor jurídico: C2.000. Una secretaria: C700.

Un Secretario de Información: C500.

Los vocales suplentes ganarán dieta de C200 por sesión sin que pasen de C800 colones mensuales, aunque sean más de 4 sesiones al mes.